

Vos questions / nos réponses

Aide pour mon fils dépendant du cannabis

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/11/2021 12:37

Bonjour, Quel est le processus pour commencer une cure de désintoxication au cannabis?

Mise en ligne le 24/11/2021

Bonjour,

Il est effectivement possible de faire un séjour à l'hôpital ou en centre de "cure" pour l'arrêt du cannabis. La personne consommatrice doit être à l'origine de la demande et volontaire pour les soins.

Votre fils peut prendre contact avec un médecin traitant pour en discuter avec lui. Sinon, il existe également des Centres de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA), qui peuvent accompagner votre fils et l'aider à se diriger vers une cure de sevrage.

Après avoir effectué une demande d'admission en cure à l'hôpital ou dans un centre de cure (clinique, centre thérapeutique résidentiel..), le médecin de la structure rencontre le patient pour discuter avec lui de ses motivations et du projet de soin. Une admission peut alors être envisagée à la suite de cette rencontre mais il faut compter des délais d'attentes pouvant aller jusqu'à plusieurs semaines voire mois.

Vous pourrez trouver les adresses de CSAPA dans la rubrique "adresses utiles" de notre site internet dont nous vous joignons le lien en fin de réponse.

Pour plus d'informations, vous pouvez également nous contacter par téléphone au 0 800 23 13 13 tous les jours de 08h à 02h, ou par tchat de 08h à 00h.

Bon courage à vous,

Bien cordialement,

En savoir plus :

- [Adresses utiles du site Drogues info service](#)